

Hoy, durante la Comisión de Industria y Comercio

El GPP consigue sacar adelante su iniciativa para consolidar la factoría Sabc “pilar esencial de desarrollo en Cartagena y en la región de Murcia”

- El diputado del GPP por Murcia, Juan Luis Pedreño, asegura que la factoría Sabc, que se dedica a la fabricación de termoplásticos de alta ingeniería, “es un pilar fundamental en la ciudad de Cartagena, junto a otros ejes de desarrollo que repercuten directamente en el tejido industrial de la región de Murcia”
- Explica que en la actualidad dicha factoría ha cerrado dos de las cuatro plantas de producción y, en estos momentos, cuenta con menos de 500 trabajadores, una reducción de empleos indirectos asociada, y una reducción de la carga de trabajo
- Apunta que hay dos temas que hay que abordar para su futuro inmediato: la disminución de carga de trabajo y una posible deslocalización fuera de España. “Ambos han generado una gran preocupación entre los trabajadores”, destaca, al tiempo que añade que desde el GPP hemos mantenido varias reuniones con los empleados y el Gobierno de la región de Murcia y también con la compañía
- Pide consenso al resto de grupos porque considera que “es un problema nacional, no sólo de la ciudad de Cartagena y de la región de Murcia y, además, queremos que los trabajadores pierdan esa inquietud y se pueda garantizar que uno de los polos de desarrollo industrial y de mantenimiento de empleo en la región de Murcia se mantenga”